

Wolhusen, 10. Juli 2017

Sehr geschätzte Mitglieder des Komitees der IG Umfahrung Wolhusen

In den Jahren 2015 und 2016 hat das Co-Präsidium der IG Umfahrung Wolhusen bewusst wenig Aktivitäten ausgelöst. Nun hat die Erarbeitung des nächsten Strassenbauprogramms 2019-2022 begonnen, das im November 2018 vom Kantonsrat definitiv beschlossen wird. Aus diesem Grund richten wir unsere Aktivitäten gezielt auf diesen Erarbeitungsprozess des Kantons Luzern aus.

Der regionale Entwicklungsträger REGION LUZERN WEST hat dem zuständigen Regierungsrat Robert Küng des Kantons Luzern im März 2017 persönlich eine Eingabe zum Strassenbauprogramm 2019-2022 mit den regionalen Anliegen überreicht. Dieses Schreiben wurde in Zusammenarbeit und in Absprache mit den Verbandsgemeinden erarbeitet und von den 28 Verbandsgemeindepräsidenten unterschrieben. Folgende Delegation war bei der Übergabe dabei:

- Erich Leuenberger, Gemeindeammann Nebikon, Kantonsrat (Mitglied der Kommission Verkehr und Bau des Kantonsrats, VBK), Mitglied Verbandsleitung Region Luzern West (RLW), Leiter Arbeitsgruppe Verkehr RLW
- Josef Auchli, ehemaliges Mitglied Verbandsleitung RLW und Leiter Arbeitsgruppe Verkehr, aktuelles Mitglied Arbeitsgruppe Verkehr RLW
- Pius Müller, Kantonsrat (VBK), Ruswil/Schenkon
- Hanspeter Bucheli, Kantonsrat (VBK), Ruswil
- Pius Kaufmann, Gemeindeammann, Kantonsrat (VBK), Escholzmatt-Marbach
- Guido Bucher, Kantonsrat (VBK), Flühli
- Josef Dissler, Kantonsrat, Mitglied Arbeitsgruppe Verkehr RLW, Leiter Co-Präsidium IG-Umfahrung Wolhusen
- Guido Roos, Geschäftsführer RLW, Kantonsrat

Gerne stellen wir Ihnen dieses Schreiben im Anhang zu. In den nächsten Tagen wird die REGION LUZERN WEST dieses Schreiben vom 27. März 2017 via einer Medienmitteilung öffentlich machen.

Für unsere Region ist die Mobilität der wichtigste Standortfaktor. Aus diesem Grunde engagieren wir uns für die Umfahrung Wolhusen und danken Ihnen für Ihr Mitmachen im Komitee IG Umfahrung Wolhusen. Das Strassenbauprogramm 2019-2022 wird im November 2018 vom Kantonsrat verabschiedet. Wichtig erscheint uns, dass wir uns wieder aktiv in diesem Erarbeitungsprozess engagieren.

Dazu brauchen wir Sie!

Das Komitee der IG Umfahrung Wolhusen hat über 300 Mitglieder. Wir haben uns nun zum Ziel gesetzt, Ende 2018 das 400. Mitglied zu feiern. Helfen Sie uns dabei und senden Sie ihren Freunden, Bekannten, Nachbarn und Verwandten den folgenden Link, um sich als Mitglied des Komitees einzuschreiben. Für Sie und dem neuen Mitglied entstehen daraus keine Verpflichtungen. Wir erlauben uns einfach, den Namen des Neumitglieds auf unserer Website aufzuführen.

Lesen Sie mehr dazu auf unserer Website:
www.umfahrung-wolhusen.ch

Wir danken Ihnen für Ihr Engagement.

Freundliche Grüsse

Josef Dissler, Leiter Co-Präsidium

Guido Roos, Geschäftsstelle